Obst- und Gartenbauverein Schwalbach

Frank Gerlach leitet nun die Schwalbacher Gartenbauer



Die Jubilare - eingerahmt vom ausscheidenden 1. Vorsitzenden Hans-Jürgen Henrich (links) und dem Geschäftsführer des Kreisverbandes Walter Stahl (rechts) - Uwe Dietrich, Bruno Dlli-Castelli, Georg Ollmann und Dieter Abel (von linkls).

Schöffengrund-Schwalbach (re). Der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach hat einen neuen Vorsitzenden.

Nach mehr als 15 Jahren mit an der Spitze des 150 Mitglieder starken Vereins kandidierte Hans-Jürgen Henrich nicht mehr für den Vorsitz. Zum neuen Vorsitzenden wurde Frank Gerlach während der Jahreshauptversammlung gewählt.

Der gesamte Vorstand wurde neu gewählt und setzt sich wie folgt zusammen: 2. Vorsitzender: Eberhard Jung, 1. Rechnungsführer: Stefan Schneider, 2. Rechnungsführer: Markus Nitsch, 1. Schriftführer: Dieter Aubel, 2. Schriftführer: Karl Schütz, 1. Beisitzer: Werner Gengnagel, 2. Beisitzer: Sejda Langholz, 3. Beisitzer: Hartmut Schulz. Für den Vogelschutz bleibt das langjähriges Vorstandsmit-

glied Horst Schmidt zuständig.

Der Verein bedankte sich für das Engagement im Vorstand bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Ilona Lauterbach, Christel Schmidt und Michael Koch.

Mit Schnittlehrgängen, Bepflanzung der Blumenkästen an den Ortseingängen, Pflege der Teichanlage und der Rosen hatte der Verein 1999 ein volles Programm.